var-matin

Dimanche 27 janvier 2019

V. Gomez-Bassac : « 2019, année de la mobilisation »

Rocbaron Lors de ses vœux vendredi soir, la députée de la 6^e circonscription, a évoqué le mouvement des Gilets Jaunes, la politique du gouvernement, les atouts du territoire et l'Europe

a députée de la 6° circonscription, Valérie Gomez-Bassac, a formulé ses vœux à la population vendredi soir dans le gymnase Pierre-Gassendi. Force est de constater qu'ils n'ont pas attiré autant de monde que ceux des maires. Dommage, car il s'agit toujours d'un rendez-vous important.

■ Gilets jaunes. La députée est tout d'abord largement revenue sur la crise des Gilets jaunes : « Je n'ignore rien de ces inquiétudes. Elles sont légitimes et je les écoute. Et je n'entends pas les dissimuler car elles sont sérieuses. »

Un mouvement « révélateur d'inquiétudes, d'angoisses relatives aux dysfonctionne ments de la société qui prend ses racines sur plu-, sieurs décennies (...) et avec ce sentiment (...) que le partage des richesses est insuffisant et que le poids de la fiscalité est insupportable. » Les comportements de certains Gilets jaunes ont néanmoins été condamnés avec fermeté et sans détour: « Les insultes et menaces souvent racistes et/ou sexistes subis par les collègues de LREM », « les mena-ces de mort », « les actes de violence commis à l'égard de nos forces de l'ordre » Selon la députée, le grand

Selon la députée, le grand débat national, «garantit à chacun d'être entendu» et « représente une chance inédite d'associer tous les Français à la transformation de notre pays et de changer les colères en solutions». « 2019 devra être l'année de la mobilisation de tous pour réussir ensemble.»

Aux maires. M^{me} Gomez-Bassac a tenu à répondre et rassurer les maires qui « ont dénoncé, je crois que c'est le mot que je peux empoyer, la politique mené par le gouvernement et le peu de reconnaissance de leur travail et des dispositions adoptées qui réduisent le champ d'action. » Une réponse en forme de garantie sur les aides de l'État et d'annonce d'une refonte de la fiscalité locale.

■ Circonscription. Le centre Var est un territoire « parfois oublié » mais qui



La parlementaire a formulé des vœux de réussite

« peut devenir un pilier pour notre Département et dans le paysage régional », selon la parlementaire, qui soutient les projets structurants et dynamiques en matière de santé, d'éducation, d'économie, d'environnement, d'agriculture, de culture et de tourisme.

-Par ailleurs, « Brignoles est une ville-centre, capitale de la Provence verte, qui mérite l'action menée pour le cœur de ville (...) pour gagner en vitalité. »

- Parmi les dossiers brûlants figure la décharge illégale du Castellet. M™e Gomez-Bassac espère, avec le maire de la commune, une fermeture. « Je compte bien arriver à mes fins et répondre à l'inertie et qui silence des élus »

Le manque de solutions de mobilité a été soulevé : « Je continuerai à me battre pour offrir une opportunité de répondre aux besoins (...) avec la réouverture du dossier du projet de la ligne ferroviaire Carnoules-Gardanne »

- Elle s'est par ailleurs félicitée de la prorogation de l'autorisation d'occupation temporaire (AOT) de l'association civile de Cuers-Pierrefeu sur l'aérodrome. « Cette autorisation (...) arrivait à expiration le 31 décembre, menaçant directement l'activité de plusieurs entreprises. »

-Le travail de l'association Signes Environnement a été remarqué : elle a obtenu la suspension de la mise en service d'une centrale à goudron sur la commune.

■ Europe. « Ce n'est pas en défaisant l'Europe que l'on fera la France de demain. C'est en la renforçant qu'elle nous protégera davantage », assure-t-elle avant d'ajouter : « Je ne laisserai pas faire ceux qui nient l'avenir de l'Europe, qui veulent retourner dans les vieilles frontières en pensant qu'elles les mettraient à l'abri, qui veulent sortir de

S. CHAUDHARI

La phrase

M Je me suis engagée en politique parce que je partageais une même colère (que les Gilets jaunes, Ndlr), au moins pour partie. Je ne me sentais plus représentée par nos élus, j'entendais le désespoir des étudiants et des chefs d'entreprise que je côtoyais dans mes activités professionnelles ».

Le chiffre

C'est, en pourcentage, la réduction constatée de la Dotation Globale de fonctionnement (DGF) versée aux collectivités territoriales entre 2010 et 2017. Elle a été « stabilisée et la trajectoire des crédits et dotations de l'Etat sera maintenue entre 2018 et 2020. »

En bref

(Photos Hélène Dos Santos)

Des médailles de l'Assemblée nationale ont été remises à Michel Gros, en tant que président du syndicat de préfiguration du Parc naturel régional de la Sainte-Baume ; Christophe Bacquié, trois fois étoilé au Guide Michelin, Colette Cateni, présidente du comité du Souvenir français, Nicolas Moulin, présidente de l'Association des collectionneurs pour la sauvegarde du patrimoine de la maréchaussée à la gendarmerie ; Mikaël Schneider, directeur de l'association Ecoscience Provence ; et Emma Zerrouky-Indene, chef d'entreprise et fondatrice de Repassage Drive.



La cérémonie s'est déroulée au gymnase Pierre-Gassendi.